
   2019度 佐倉市・四街道市 放送番組審議会 

 日時：   2020年 1月 31日（金）11:00-13:30 

 場所：   広域高速ネット二九六 通信技術センター役員会議室 

出席者：番組審議委員および弊社役員・社員 14名 
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富岡 幸一郎 委員         財団法人全日本スキー連盟監事（四街道市在住） 
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番組審議 

■＜茅野 達也  委員    佐倉市教育委員会 教育長＞      

空き家問題を取り上げた新番組の「NEXTEP」が大変良い番組だと思いました。極めて

具体的で、地区の状況なども解りやすく、この番組を広く他の人にも見て頂けたらなと思い

ました。市外のニーズのある人たちに見て頂くのが良いのかなと思います。一般的に空き家

問題をこうした長い番組で作ると暗くなりがちですが決してそうではなく、淡々と説明し、

極めて具体的でした。この番組は社会の顕著な動きの一つですから子どもたちにも伝える

力があると思いました。 

 

■＜毛見 文枝 委員  NPO 法人ちば市民活動 市民事業サポートクラブ＞     

 「ケーブルネット 296 ゆるすぽフェス」では、初めての取り組みということでこうした

企画がずっと続いて、色々なところで拡散されれば良いと思います。 

 台風の放送ですが、結構自分の身近で起きていても情報がないと分かりませんので、皆さ

ん危険のない程度で、様々な情報が頂けるとありがたいです。 

 新番組の「NEXTEP」については、私たちも夷隅の空き家対策などは話を聞いて知って

いましたが佐倉でこれだけ活動されているということを知らなかったので羨ましいと思い

ました。これから住むことを考えると空き家は買わなければいけないような気がしていた

のですが、試しに住んでみて、良かったら買えるという気楽な取り組みがあるとニーズも深

まるのではないかと思います。松戸のように自分の好きなように改築・リフォームできて現

状復帰の義務なしということが借り方として楽なのかなと思います。こういう社会問題を

取り上げて頂いて私たちに考える機会を与えてくれたらと思います。 

  

■＜荻野 武夫 委員  四街道市教育委員会教育部 部長＞ 

「ケーブルネット 296 ゆるすぽフェス」に関しては、当市でもニュースポーツの大会等

開催しているのですがなかなか参加者が少ない状況です。ゆるスポの放送をして頂ければ

私どもの行事も人が増えるのかなと続けていただきたいと思います。 

災害の関係ですが、災害の情報といたしまして市でも防災無線を活用していますが、激し

い風の音・雨の音では防災無線はほとんど使えない状況になってしまいます。その中で御社

の取り組みは、身近で重要な情報だと思います。災害時市の職員が様々なところと関係して

情報を得るのですがどうしても音声だけですと、実際にどんな風になっているかわからな

い。カメラの映像があると良いと思っています。 

最後に空き家の問題ですが、これはどこの市町村も大きな問題として捉えています。問題

提起はしているのですが、具体策というのが難しい状況だと思います。佐倉市さんは様々な

補助金を作られているということで、厳しい財政状況の中で当市には難しいのかなと、じっ

くりと検討していかなければならない問題だと思いました。ただこうした形で広報して頂



いてますので、一助として何かできるのかなと思っています。 

 

■＜塚田 雅二 委員 佐倉商工会議所 会頭＞ 

「空き家問題」は私の専門分野でございますが、佐倉市は幸か不幸か「文化都市」と謳っ

ていて美術館も国立・市立・私立とあります。病院も聖隷佐倉市民病院・東邦大学佐倉病院

と個性がありますので、転入してきてくれる方が高齢者なんです。空き家問題は解決してい

ますが、若い子供を産む前の夫婦というのが少ないのが残念なところです。これを何とかす

るためにユーカリが丘でも取り組みを行っているところでございます。 

話は飛びますが昨年の 11月に YMO佐倉の名物ということで「大和芋・味噌・お茶」と佐

倉の味を堪能してもらおうと募集したところ 17店舗が参加し、盛大に開催しました。ただ、

いまいち市民に徹底してない部分がありますのでこれを軌道に乗せて、また 296 さんに取

り上げてもらえるように努力していきたいと思っています。 

 

■＜富岡 幸一郎 委員     財団法人全日本スキー連盟監事＞ 

特に空き家問題、これは他人事ではなくて自分の事として勉強させてもらいました。核家

族になって、子どもたちが皆巣立って、結果的に夫婦だけですので、いずれ自分の家の空き

家をどうすればいいのかということを考えさせられました。チャンスを与えて頂きありが

とうございました。 

台風の放送ですが、私は電気関係の仕事をしています。山武の停電の原因のほとんどが倒

木です。山武は山武杉ということで全国でも有名ですよね。そんな中なぜ杉は倒れたのかと

いえば、高齢化で杉を管理する人がいなくなったということです。必ずものには結果と原因

があります。台風の被害が出たときに「原因は何か」ということを突き止めてみるのです。

どう対策すれば良いのでしょうか。それを考えて頂きたいです。 

 

■＜萩原 温  委員   佐倉市観光協会 会長＞ 

台風の放送ですが、私事ではございますが 2 日半ほど停電しました。50 年以上前には停

電が結構あったんですけど、最近はあまりありませんでしたので、電気にいかに依存してい

たかということを感じさせられました。交通規制等も行われていたので感じたことは、地図

等を利用して交通規制がどこで行われているのかを明示して頂ければありがたいと思いま

す。それから停電がいつ頃終息するのかということについて情報が不足していて大変困る

とつくづく感じました。そこで交通規制を始めとしてドローンを使って広範囲に渡る被害

状況を放送して頂けたらありがたいと思います。 

「空き家問題」ですが、これはとてもタイムリーな話題で、どこの自治体も苦慮している

と思います。これから益々増えると思います。できればこれから恒常的に紹介できるような

番組を作ったらよいのではないかと思いました。 

 



■＜宮崎 誠   委員      佐倉市 PTA連絡協議会 会長＞ 

 「ケーブルネット 296 ゆるすぽフェス」に関してですが、私にも小さな子どもがおりま

す。昨今「テレビ離れ」がよく言われますが、私の子もほとんどテレビを見ていません。本

当は良くないと思うのですが、スマートフォンを持たせて You Tube を見せるとおとなしく

してくれるので、いけないと思いつつも見せてしまっています。今回この「ゆるすぽフェス」

を見せていただいて、テレビで見ている芸能人の方が出ていて、競技の種類も初めて見るも

のばかりで、実に楽しそうにやっているなと思いました。テレビ離れが進んでいる昨今です

が、子どもたちに見せたら食いついてみてくれるような気がします。教育テレビ（今の E テ

レ）ですら見ないです。ですからこういう子どもを引き付けるような番組をたくさん作って

もらえると恐らく見る機会が増えると思います。こうした番組はどんどん増やしてもらい

たいと思います。 

 台風の放送ですが、全国放送を見ていると、さすがに今回は甚大な被害が出ていたので佐

倉市も何回か取り上げられていたのを見ました。ただ、詳細は放送されないので、本日の台

風の放送を見ると、知らなかった土砂災害などが取材されていました。今後天災が増えるだ

ろうと言われる中、ケーブルネット 296 の必要性を感じました。これからも、地域の状況

を放送して頂いたら助かります。 

 最後に「空き家問題」ですが、佐倉市でも空き家が問題になっていると思います。今回の

番組では、松戸市を取り上げて、「負」と言われる空き家問題を違った角度から解決しよう

としているところを紹介したということが良かったと思います。佐倉市もこれを見習って、

ただお金をかけるだけでなく、ベンチャー企業等と手を組んで、ソフトの面で問題に取り組

んでいけば良いと思います。この番組は良いきっかけになると思いました。 

 

■＜米家 靖子 委員   四街道市国際交流協会 会長＞ 

「ケーブルネット 296 ゆるすぽフェス」に関しては、是非四街道市国際交流協会でも英

語のイベントで子どもたちを集めたりするイベントがありまして、「ゆるスポ」を使わせて

頂いて、英語でやってみるとか、できたら楽しいなと思って見せていただきました。 

台風の放送ですが、四街道市は 2 週間以上停電して電気が使えないという地域がありま

した。電気が使えない時の情報収集は本当に難しいと思います。私の家は大丈夫だったので

すが、電気の使えない家はテレビも使えないわけです。インターネットを使って情報収集を

したいところですが、それも充電ができないから使えないとなると、市役所など身近にある

ところの情報を得るため、皆さん風雨が収まってから庁舎などに出掛けて情報収集をした

と聞きます。そういう時に代替の方法が必要だろうなと思いながら見させて頂きました。 

「空き家問題」ですが、千葉の中の佐倉、松戸を例に教えて頂きましたが、全国的に共通

の話題になることを取り上げて頂いて、自分の地元でそして田舎で解決に向かえるヒント

をもらったような気がしました。これからアイディアが湧いてくるような番組を見せても

らったと思います。 


